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▲母子島遊水地に生息する生きもの（左上からアゲハチョウ、シジミチョウ、セセリチョウ、チョウトンボ、ツマグロヒョウ

モン♀、モンシロチョウ、アオイトトンボ、ベニモンアゲハ、キタキチョウ、ツマグロヒョウモン♂、ハグロトンボ、ツグミ、

ベニシジミ、アカトンボ、ノコギリクワガタ、オオバン、シオカラトンボ、モンキチョウ、ヤマトシジミ、ヒヨドリ）
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夜 の 例 会１年を振り返って
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新 入 会 員 紹 介

 

　こんにちは。この度、前任者の長島に代わっ
て下館ロータリークラブに入会することにな
りました木幡です。下妻クラブに３年、水海
道クラブに２年９ヶ月程在籍しましたが、こ
の伝統ある下館クラブに入会することが出来
て光栄に思っております。前任者同様どうぞ
よろしくお願い致します。

平塚ガバナー補佐挨拶
　緑が深くなってきて
落ちついたすがすがし
い今日この頃、今年度
は 80ヶ所位いろいろ
な所へ出向き又、いろ
いろな人との出会いが
あり、アッという間の
1 年でした。

　1 年程前の７月 13 日に補佐として初めて
下館クラブに訪問させていただきましたが、
7・8 月は地区内クラブの訪問と各奉仕委員
会への出席と慌ただしかったですが、9 月に
入り公式訪問が始まり何かと落ち着いてまい
りました。クラブの訪問は、各クラブの事情
が良く分かって大変勉強になりました。
　IM は 2・3 月が多かったのですが、萩原
パストガバナーに相談したところ、桜の咲
く頃がいいとのご指導を頂き、今年度は４月
にいたしました。又、楽しい IM にとのご指
導も頂き、カラオケなどを取り入れ、そんな
IM にしたと自負しておりますが皆さんはど
のように感じたでしょうか。
　5 月の地区大会を終えて、何とか無事 1 年
間役目を全うすることが出来ました。

　皆さん方の多大なご協力に感謝申し上げ、

お礼の言葉と致します。

前例会報告　第2791回　2017/6/14（水）

お客様　ようこそ下館 RCへ

平塚次夫ガバナー補佐
江田治雄ガバナー補佐セクレタリー
品田　賢ガバナー補佐エレクト

会 長 挨 拶 早 瀬 浩 一 会長

　皆さん、こんにちは。梅雨に入り、うっと
うしい時期が続きます。体調管理に気を付け
元気にロータリー活動を楽しみましょう。
　さて、今日は神山幹事はアトランタの世界
大会に出席する為、欠席です。毎年、世界大
会に出席し、世界中のロータリアンと親睦を
深めています。羨ましいと思うと同時に、そ
のバイタリテイーには、頭が下がります。帰
国されれば、次年度のプログラムの中で、世
界大会の報告等して頂けると思います。
　今年の世界大会は、ロータリー財団１００
周年の記念の年です。地元アメリカでは、ず
いぶん前からこのイベントに力を入れて計画
したと伺っております。世界大会は、お祭り
気分で行われるため、さぞ盛り上がりのある
イベントになっていることでしょう。ロータ
リアンの一つの権利で、バッチがあれば世界
中どこのクラブの例会にも参加でき、言葉の
壁を乗り越えて、奉仕活動を行っている仲間
として受け入れてくれます。皆さんも、機会
があれば国内を問わず、世界中のクラブの例
会に参加してみませんか？また、次年度プロ
グラム委員長、報告会のプログラムよろしく
お願いいたします。
　最後に、今日もクラブを支えていただいた
委員長の活動報告です。国際奉仕、ロータリー
財団、米山奨学、会場監督（SAA）の皆様
よろしくお願いいたします。

幹 事 報 告　   堀 江  勤 副幹事

　７月８日（土）午前８時集合・雨天決行の母
子島クリーン作戦の当日は、ゴルフ大会と地
区財団研究会が開催されることになってしま
いましたので、クリーン作戦班とゴルフ班に
分けさせていただきます。

　木　幡　　浩

1968年10月16日生
筑波銀行筑西支店長
筑西市甲943-1
TEL 0296-24-5555
FAX 0296-24-5559
趣味　旅行・ゴルフ

こ　　は　た　　　 ひろし

『One for all, All for one! 』1人はみんなのために、みんなは 1人のために　2016－17年度 下館RCテーマ



品田ガバナー補佐エレクト挨拶
７月に就任の挨拶に来

るつもりでおりますの
で、挨拶はその時にと
考えております。ただ、
今ご挨拶をされた平塚
ガバナー補佐さんの後
を引き受ける理由です
ので、しっかりとやっ

ていかなければいけないと気を引き締めてお
ります。

活 動 報 告
職業分類・会員選考委員会　小林 一彦 委員長

　

　本年度は今日に至るまで新入会員の推薦も
なく具体的な活動はしておりません。
　ロータリークラブとしては、もともと職業
分類で会員を集めることが原則になっている
ので、そのために充塡、未充塡の職業分類表
を時代のニーズにも合わせて作成しておりま
す。新入会員候補があると職業分類という面
と個人的な面で選考、審査しております。

会員増強家族委員会　    鈴木 光則 委員長

　

　

　

　どの団体も会員減少の危機感を持っている

と聞いています。会員増強は、会員一人一人

が会員増強へのモチベーションとクラブ全体
のモチベーションの高まりが絶対必要なこと
です。
　“プロジェクト６０委員会”とも連携をとっ
て会員増強を目指しましたが、増強０名でし
た。衛星クラブの立上げを早急に実施すべき
ではないでしょうか。昔の会員に比べると、
現在の会員はロータリーアンである自分に誇
りと責任が希薄になっているように感じてい
ます。昔の会員のように、ロータリアンにス
テータスを持つのが、いいのか悪いのかは別
にして、自分の人生で自分が入会へのサイン
をしたのですから、ロータリーを楽しんでは
いかかがですか。
　あなたが感じた事・喜びを誰かに伝えるこ
とが増強への第一歩だと思います。前回の卓
話で言ったことですが、ロータリーに入って
多くの方と出会い、ロータリー活動を通じて、
人生を過ごせることは素敵だと思っていま
す。もう一度、自分に問いかけてみてくださ
い。会員であることの意識は会員一人一人が
違って当然です。「あなたにとってのロータ
リー」の皆様の考え・思いを是非お聞きした
いと思っています。
　会員増強は結果であって、皆様がロータ
リーを楽しんでいれば、自然と会員増強につ
ながると思います。

ロータリー財団委員会　    日向野 陽 委員長

・DDF（地区財団活動資金）の20％をポリオ
寄付。
・年次寄付を前年比 5％増が R I の目標で、
地区、クラブ目標は
・年次寄付 130 ドル /人
・ポリオ（使途指定寄付）20ドル /人
・ベネファクター（恒久基金）一クラブ 1名

『ロータリーに魅力を・一人一人が輝きを！』　 2016－17年度 ＲＩ第2820地区テーマ



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

　平塚ガバナー補佐大変お疲れ様でした。　
品田ガバナー補佐エレクト頑張ってください。

▼小 林 一 彦 さん　ガバナー補佐平塚様、
セクレタリー江田様、ガバナー補佐エレク
ト品田様、ようこそ。ご苦労様です。　　
委員会報告をさせて頂きます。宜しくお願
いいたします。

▼岩 﨑 晴 男 さん　木幡さんの入会を祝し

て。平塚ガバナー補佐、江田セクレタリー、

品田ガバナー補佐エレクト、ようこそ。

▼永 井 啓 一 さん　平塚ガバナー補佐、江

田セクレタリー、品田ガバナー補佐エレク

トようこそ。宜しくお願いします。　　　

　委員会報告、楽しみしてます。

▼潮 田 武 彦 さん　ガバナー補佐平塚様、
江田様、品田様、本日はありがとうござい
ます。木幡様、下館 RC 入会おめでとうご
ざいます。宜しくお願いします。

▼館 野  博 さん　木幡様、宜しくお願い
します。

▼鈴 木 健 一 さん　木幡様、入会おめでと
うございます。宜しくお願いします。平塚
ガバナー補佐、江田様、品田様、ようこそ
いらっしゃいました。

▼堀 江  勤 さん　ガバナー補佐平塚様、
セクレタリー江田様、ガバナー補佐エレク
ト品田様、下館ロータリーの来訪を記念し
て！各委員会報告、宜しくお願いいたします。

▼馬 場  保 さん　木幡様、宜しくお願い
致します。平塚ガバナー補佐、江田様、品
田様、ようこそおいで下さいました。　　
各委員会、報告宜しくお願い致します。

▼永 盛  武 さん　ガバナー補佐平塚様、
同セクレタリー江田様、ガバナー補佐エレク
ト品田様、ようこそおいで下さいました。

本日の合計 16,000円       累計 883,000円

出 席 報 告　  中 里 泰 久 副委員長

■メークアップ（敬称略）

6月12日　会長・幹事会　永盛　武・中里　泰久

以上。ＰＨＳ（ポール・ハリス・ソサエテイ）
３年毎に一名希望。
上半期末（12月）には全員寄付協力をお願
いし、社会・国際・青少年と連携し財団補助
金の有効活用を図るとの活動方針でしたが、
活動についてはロータリー財団の意義を一層
理解して頂くために、卓話回数を増やし財団
内容を説明しました。
　又、計画については地区目標　年次寄付
130＄、ポリオ寄付　20＄、ベネファクター

（恒久基金）一クラブ 1 名以上　これは達成
しました。
　反省点　欠席者等を含め財団未寄付者が毎
年数名います。今年も呼び掛けをしたのです
が残念ながら 100％達成は出来ませんでした。

ポ リオ撲滅状況（2017.5 現在）

　国　　　　2017.1.1 ～ 5. 末　 2016 年   2015 年

パキスタン　　　　2　　　　　 　20　　　　54

アフガニスタン　　3　　　　　 　13　　　　20

ナイジェリア　　　0　　　　　　  4　　　　  0

世界合計　　　　　7             　　  37    　　  74

スマイル BOX　   永 盛  武 委員長

▼木 幡 　浩 さん　今日から伝統ある下館
ロータリークラブにお世話になります。　
ご指導の程、宜しくお願いします。

▼早 瀬 浩 一 さん　今日から、木幡様の入
会です。一緒に頑張りましょう。　　　　
平塚ガバナー補佐、江田ガバナー補佐セク
レタリー、品田ガバナー補佐エレクト、よ
うこそおいで下さいました。

▼日向野　 陽 さん　平塚ガバナー補佐、1
年間ご苦労様でした。　　　　　　　　　
品田様、次年度は宜しくご指導の程お願い
します。

▼加 藤 昌 美 さん　ガバナー補佐平塚様、
セクレタリー江田様、ガバナー補佐エレク
ト品田様ようこそおいで下さいました。

▼新 井 利 平 さん　ガバナー補佐の来訪を
祝し、協議会の報告を記念して。

▼鈴 木 光 則 さん　木幡さんの入会を祝し
て。楽しくやりましょう。　　　　　　　

　各委員会の皆様お疲れ様でした。

会員数

32

出席数

16

欠席数

13

病欠

0

免除

3


